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A Vereadora Silvia da Costa, do PTB, saudou a todos e disse querer falar um pouco 
sobre o projeto da ciclovia, que interligará os municípios Estrela, Colinas e Imigrante. 
Comentou que muitos não acreditavam nesse projeto, mas no dia trinta e um de março 
foi depositada a primeira parcela. Salientou que com muita vontade de ver esse 
projeto realizado, eles do PTB, a vice-prefeita, ela, a Vereadora Sandra, com o apoio 
do Jasper, Secretário da Educação, enfatizaram a importância desse projeto para a 
região. Informou terem sido varias audiências, realizaram visitas aos gabinetes, 
pediram apoio dos Deputados, mas esperam que se concretize, já que foi realizado o 
depósito da primeira parcela, segundo informação recebida por parte do Gabinete do 
Santini. Agradeceu em especial a Secretaria do Turismo do Estado por estar 
acreditando nesse projeto, pois conquistar esse projeto, recursos em parceria com os 
demais municípios é o resultado do trabalho e união do PTB de Colinas. Disse que no 
dia trinta e um de março, juntamente com a Vereadora Sandra, teve a oportunidade de 
participar do primeiro encontro das mulheres na política, organizado pela AVAT 
Mulher, na Câmara de Vereadores de Lajeado. Comentou que tiveram a presença de 
grandes mulheres políticas, tipo senadoras, deputadas federais e estaduais, prefeitas 
e vice-prefeitas, sendo que foi um dia de muito aprendizado, de troca de experiências 
e energias com essas mulheres que lhes inspiram. Falou saberem que conquistaram 
muitos espaços, mas ainda existem muitas desigualdades, precisam se fortalecer e 
lutar por seus direitos. Informou que no dia dois de abril, participou da comemoração 
ao dia mundial da conscientização do autismo, promovida pela ONG Azul como o Céu 
de Lajeado, juntamente com o Grupo Anjos de Luz, um grupo de pais de autistas de 
Colinas. Disse que foi uma tarde com diversas atividades para as crianças e 
integração com os pais. Informou que nesta segunda-feira, dia quatro, participou de 
um evento do TEA, Transtorno do Espectro Autista, com a psicóloga Tatiana, que atua 
com crianças e adolescentes com autismo, juntamente com pais, familiares de Colinas 
e também professoras da educação. Falou que o evento aconteceu na UNIVATES, 
abordou diversos temas interessantes para o bom cuidado no desenvolvimento dos 
autistas. Agradeceu a Secretaria da Saúde e Assistência Social, juntamente com a 
Secretaria da Educação por ter disponibilizado o transporte para as famílias e 
profissionais da educação de Colinas poderem participar desses eventos que 
enriquecem seus conhecimentos. Após, informou ter acompanhado na tarde de hoje, 
na Sociedade do Ano Bom Alto, o novo projeto de saúde, Mais Vida no Interior. 
Comentou que o objetivo do projeto é fortalecer o vínculo com a população local, 
discutindo assuntos que envolvam mais saúde para todos. Disse que tiveram um bom 
número de pacientes participando desta tarde e todos saíram com satisfação pelo bom 
acolhimento que tiveram. Salientou fazer um convite para todos participarem, pois 
mais saúde no interior é significado de mais acolhimento, mais cuidados, é gente 
cuidando de gente. Finalizando, convidou todos os idosos para participar do Encontro 
Municipal do Idoso, no dia sete, amanhã, quinta-feira, no Centro Comunitário de 
Colinas. Falou que o uso do repelente é muito importante, pois estão enfrentando mais 
um desafio na saúde e neste momento precisam muito a colaboração de todos contra 
o mosquito da dengue. 


